

## KATA PENGANTAR

Puji Syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan Kasih Setianya dan Karunianya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini yang berjudul “**Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Kepatuhan Wajib Pajak Membayar Pajak Hotel, Pajak Restoran Dan Pajak Hiburan Di Kota Medan**”. dan dapat terwujud sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Magister Sains Program Studi Ilmu Ekonomi pada Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari dalam penyelesaian tesis ini banyak mendapat dorongan dan bantuan baik dari segi struktural isi dan konseptual maupun bantuan moril yang tak terhingga. Oleh karena ini penulis mengucapkan terima kasih kepada beberapa pihak antara lain:

1. Bapak Dr. Syamsul Gultom, S.KM, M.Kes. selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd selaku Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Dr. Syahyar, MM. MSselaku Wakil Direktur I dan Bapak Prof. Dr. Busmin Gurning, M.Pd selaku Wakil Direktur II Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
2. Ibu Dr. Fitrawaty, M.Si sebagai Ketua Program Studi Ilmu Ekonomi sekaligus Penguji III yang telah memberikan masukan dan kesempatan kepada penulis untuk mempertanggungjawabkan hasil penelitian ini.
3. Bapak Dr. M. Fitri Rahmadana M.Si dan bapak Dr. Eko Wahyu Nugrahadi, M.Si, masing-masing sebagai pembimbing I dan pembimbing II yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan arahan dan masukan dalam penulisan tesis ini

4. Bapak Dr. Saidun Hutasuhut, M.Si., dan bapak Dr. Arwansyah, M.Si., sebagai penguji I dan penguji II yang telah memberi masukan dan kesempatan kepada penulis untuk mempertanggungjawabkan hasil penelitian ini.
5. Seluruh Bapak dan Ibu Dosen Program Studi Ilmu Ekonomi yang telah banyak memberikan pengetahuan dan motivasi selama menempuh pendidikan di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
6. Teristimewa untuk suami tercinta ( Muhammad Ainul Hafis, S.STP), anak tercinta ( Shaqueena Hafiza ) kedua orangtua penulis, kedua mertua penulis dan abang, kakak, adik serta seluruh keluarga besar penulis, terima kasih untuk doa, dukungan serta kasih sayang buat penulis. Semoga seluruh keluarga besar selalu dalam lindungan dan rahmat Allah SWT. Amin ya robbal alamin.
7. Teristimewa untuk teman-teman seperjuangan kelas Ilmu Ekonomi Pasca Sarjana Unimed stambuk 2017, yang telah banyak memberikan motivasi, dan semangat selama menjalani perkuliahan. Semoga silaturahmi tetap terjalin dan terus saling memberikan motivasi untuk menjadi lebih baik lagi.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa tesis ini jauh dari kesempurnaan. Oleh sebab itu, penulis berharap mendapat saran demi peningkatan kualitas dan penyempurnaan tesis ini. Semoga tesis ini dapat diterima dan kelak dapat bermanfaat bagi kita semua. Dan semoga Allah SWT selalu memberikan rahmat dan karunia-Nya kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menjalani pembelajaran di pascasarjana Unimed dan menyelesaikan tesis ini.

Medan, Mei 2021  
Penulis,

**Mahyuliza**